

Estación de Ferrocarriles de Huara¹

Hoy día este edificio se encuentra completamente descontextualizado y difícilmente se podría relacionar con trenes, salvo porque rompe la altura de las construcciones del sector y de alguna manera, se encuentra aislada. En el lugar habitan personas, que imaginamos, la han salvado de los saqueos.

Ubicada en la ruta 5 Panamericana Norte de Chile, se encuentra a 94,5 kilómetros de Iquique, perteneciente a la Provincia del Tamarugal, en la región de Tarapacá. Esta estación fue parte del Ferrocarril de Iquique a Pintados, con trocha de 1 metro (que funcionó a partir de 1934), pero también atendió al The Nitrate Railway Company Limited, con trocha de 1,435 mm.

Este edificio de la década del '30 (aprox.) se encuentra a un costado de la Ruta 5 Norte, en la comuna y ciudad de Huara, en la provincia del Tamarugal. Fue Declarada Monumento Histórico Nacional bajo el Decreto Supremo n° 138, del 02 de mayo de 1991.

¹ Ver para más detalles, "Las 4 Estaciones de Huara" de Harold Middleton, en revista En Tren N° 15 de 2007.